

Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

FIA6 - Friends in the Arts - Dänemark

Am 17.11. Mittwoch auf Donnerstagnacht, ging es los! Annette, Arnold, Joachim, Jocks, Verena, Emely und Volker machten sich auf den Weg ins wunderschöne Dänemark nach Esbjerg, wo unser langjähriger Freund und Großmeister Karsten Dam seinen Karate Club hat. Ziel der Reise war ein 3-tägiges Seminar, bei dem sich alle Meister, die Karsten zu sich einluden, auch bei ihm je eine Einheit abhalten konnten.

Das führte natürlich dazu, dass sich verschiedene Niederlassungen und Nationalitäten, hauptsächlich aus Deutschland, Dänemark, Norwegen, Spanien und der USA getroffen haben um ihr Wissen untereinander zu teilen.



Volker beim Erklären von Handpositionen

Die Eröffnung am Samstagmorgen, 19.11. machte unser Bujukai Trainer Volker Hipp. Volker lehrte Prinzipien von verschiedenen Drills aus dem Kyusho-Qigong-System und zeigte mehrere Möglichkeiten, einen Gegner energetisch zu beeinflussen.

Die Einheit von Volker bekam ein sehr gutes Feedback und sorgte zu weiteren internationalen Kontakten in die Kampfkunstszene.

Natürlich wurde FIA6 mit sehr interessanten Meistern aus verschiedenen Stilrichtungen fortgesetzt. Auch unsere Freunde aus Schaaheim Oliver Lorey, Stefan Bott, Dirk Degenhard aus Köln, Norman Goly aus Hamburg und viele mehr zeigten, wie man mithilfe der Akkupunkturpunkte den menschlichen Körper manipulieren kann.

Es ging jedoch nicht nur um Kampfkunst, sondern auch um Heilkunst, die eine weitere und sehr tiefe Ebene der Kampfkunst ausmacht. In diesen Einheiten

ging es um Qigong, Heilungsrituale, Aktivierung der Meridiane, öffnen der Chakren ...



Die FIA6 Teilnehmer am Samstag

Wie bei jedem FIA Event gab es auch dieses Mal wieder Graduierungen für langjähriges Studium in den Kampfkünsten. Kyusho Denmark hat 4 Levels: Shoden (Körper) / Chuden (Energie, Atmung) / Okuden (Mental, Angstbewältigung) / Hiden (Heilung)

Auch für unser Team gab es Graduierungen:
Shoden Level: Joachim Schaffrinna, Arnold Jungel.
Okuden Level: Volker Hipp.

Abends gab es dann einen tollen Ausklang mit Live Musik sowie vielen netten Gesprächen.

Eine sehr coole Veranstaltung, nicht nur wegen Kampfkunst, sondern auch wegen der Freundschaft untereinander, die Karsten Dam sehr am Herzen liegt.

Ein Top des ganzen war natürlich Dänemark selbst! Wir machten einen Trip zum Vejers Strand und machten einen Bummel durch die sehr alte Wikinger Stadt Ribe, die so einige Sehenswürdigkeiten zu bieten hat.

Öffentliche Spendenveranstaltung KINDER FÜR KINDER

Am Freitag, den 09.12.2022 findet zwischen 16:30 und 18:30 ein öffentlicher Weihnachtsbasar im Kelhof Bierlingen statt, den wir zusammen mit den Stumbacher Maale und Weible organisieren. Es gibt Essen, Trinken, Verkaufsstände, der Nikolaus kommt, es gibt eine Tombola und vieles mehr. Alle Einnahmen, sowie die Ausgaben werden krebserkrankten Kindern gespendet.

Volker Hipp (BKS-Starzach e.V.)

Weitere Infos zu unserem Verein und die Trainingszeiten gibt es im Internet:
www.bujukai.com